

## これからに向けて

副校長 松井 栄人

日差しも少しずつ暖かくなり、きれいに咲き始めた紅梅も見られるようになりました。少しずつではありますが、春の訪れを目で、肌で感じられるような時季になって参りました。

さて、今週の日曜日 3 月 3 日には東京を会場とした『東京マラソン 2019』が開催されます。車いすマラソンや 10km マラソン、フルマラソンと一人一人に合わせた様々なエントリーがあると同時に、東京 2020 オリンピック日本代表選手選考競技会の代表選手選考会も兼ねている大きな大会です。各国代表の選手たちもこの日を目標に日々練習に取り組み、最高のコンディションの中、大会当日を迎える努力をしています。毎日の少しずつの練習の積み重ねは一つの大きな結果として次のオリンピック、パラリンピックという大きなステージへとつながっていきます。

あと 1 か月で“今年度も終わりを迎えます”が、今まで学習してきた国語や算数（数学）、日常生活、生活単元学習などの各教科等も日々の積み重ねの成果を発揮する（評価される）時期になりました。特に小学部 6 年生、中学部 3 年生は、身に付けてきた力を次のステージでも生かすことができると信じています。まだまだ寒さの厳しい 2 月には、小学部 3 年生と中学部 2 年生の児童・生徒が 3 月 8 日（金）の「ドリームアッププロジェクト」の発表への取組みとして、4 人の演奏家とともに授業の中で 3 回の器楽演奏の練習に取り組み、素敵な演奏を行えるようになりました。マラソンなどの陸上競技でゴールに向けて最後の力を振り絞る姿がとても感動的でしたらしいものであるように、今回の「ドリームアッププロジェクト」の発表会は、日ごろから練習を積み重ねることの大切さの理解や一人一人の自信につながるとともに一人一人の素敵な思い出になることと思います。また、これらの経験はこれからの生活に大きく影響することでしょう。

最後に、前号でもお知らせしましたとおり、学校評価を通してお示しいただいた保護者の皆様の思いや御希望などは、今後の本校の課題として真摯に受け止め、本校の目指す学校像「共に学び、共に伸びる～児童・生徒が学校、家庭、地域における、子供達に関わる全ての人々と共に学び合い、共に伸びる学校」づくりに生かします。子供達のこれからの自立と社会参加に向けて、キャリア教育の充実を学校経営の柱とした新年度の学校のスタートとして、今年度のゴール（まとめ）を目指し教職員が一丸となってラストスパートをかけて参ります。

## 夢未来プロジェクト

主幹教諭 田村 早絵

オリンピック・パラリンピック教育の一環として、「ゴールボール」という競技で現在全日本男子主将として御活躍中の信沢用秀先生をお迎えし、講演、実技指導そして給食交流を行いました。ゴールボールは、視覚に障害のある人たちが行うチームスポーツで、選手は「アイシェード」という光の入らないゴーグルをつけて、鈴の入ったボールをゴール目指して転がして点を競う競技です。

小 5、6 年と中学部の児童生徒が、「スローイング（転がす）」「体を横にしてボールを止める」練習やアイシェードをつける体験を行いました。また代表者の試合体験や「アスリートに挑戦」も行われ、挑戦コーナーでは、ゴールを奪うべく力一杯ボールを転がし、信沢氏の俊敏で迫力のあるディフェンスを間近で見ることができました。信沢氏の温かい言葉、エールをいただき有意義な時間を過ごすことができました。



## 3月行事予定表

日	曜	行事	日	曜	行事
1	金	安全指導日 あすチャレスクール【オリパラ】13:10~(中)	17	日	
2	土		18	月	発達相談(9:30~)
3	日		19	火	
4	月	体重測定(中1~3)	20	水	給食終
5	火	短縮 全校13:55下校	21	木	春分の日
6	水	体重測定(小1~3)	22	金	卒業式 全校11:40下校
7	木	体重測定(小4~6)	23	土	
8	金	ドリームアッププロジェクト発表 <小3 AM,中2 PM>	24	日	
9	土		25	月	修了式 全校11:40下校
10	日		26	火	春季休業日始
11	月	避難訓練	27	水	
12	火		28	木	
13	水	スクールバス三者懇談会(9:30~) 全校保護者会(10:30~)	29	金	
14	木	卒業式予行	30	土	
15	金		31	日	
16	土				

### 相撲教室を行いました

主幹教諭 関口 淳

今年も城東特別支援学校にお相撲さんがやって来ました。

伊勢ノ海部屋より元幕内大碓の甲山親方、お相撲さんの荒虎さんと関龍さんをお招きし、2月8日(金)に相撲教室を行いました。

相撲教室は、中学部生徒のお相撲さんへの質問から始まりました。「ご飯はどのくらい食べるのですか」の質問には「1回に5合食べます」と教えてくれました。お相撲さんによるお相撲の技の紹介、甲山親方の「四股」(しこ)の指導に続き、学年代表によるお相撲さんへの挑戦もありました。クラス毎でもお相撲さんと対戦をし、力いっぱいお相撲さんを押ししたり、お相撲さんにタッチしたり、とても貴重な体験をすることができました。

三月場所(大阪場所)は3月10日(日)から24日(日)まで行われます。お相撲さん達が活躍して、児童・生徒の皆さんにまた元気を与えてくれることを期待したいと思います。

